

Pon tu anuncio y vende tu moto

www.motos.net

Martes, 21 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

● BUSCAR EN GRANADA HOY

○ BUSCAR EN

Ask



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

La Universidad tilda de "barbaridad" las afirmaciones de Fortes sobre Lorca

La Universidad tilda de "barbaridad" las afirmaciones de Fortes sobre Lorca

El vicerrector de Extensión aclara que no ha recibido ninguna denuncia o queja

EUROPA PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 21.10.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El vicerrector de Extensión Universitaria de la Universidad de Granada, Miguel Gómez Oliver, calificó ayer de "barbaridad" la versión del profesor de Literatura José Antonio Fortes de que el poeta Federico García Lorca "exalta" la ideología fascista en sus textos, aunque advirtió de que al Rectorado "no ha llegado formalmente ningún tipo de queja o denuncia" por parte de profesores o alumnos.

Oliver, que presidió ayer el acto de apertura de curso en la Facultad de Ciencias del Trabajo, dijo que la Universidad "no va a dar el toque a nadie" o abrir un expediente, primero, según dijo, "porque no es el estilo de este equipo de gobierno" y segundo porque "no hemos recibido ningún tipo de denuncia en los nueve meses que llevamos de mandato y no contamos con los recursos legales necesarios para entrar en este asunto si no es a instancia de parte".

El vicerrector consideró que si Fortes ha dicho que Lorca exalta el fascismo, "eso es una barbaridad", con la que "no está de acuerdo en absoluto", y animó, en este supuesto, a los alumnos a "contestarle en clase", ya que, según dijo, éstos "tienen que aprender que la libertad de cátedra no es sólo de la tarima para abajo".

Las declaraciones de Oliver se producen después de que se haya hecho público un artículo del profesor de literatura de la Universidad de Granada José Antonio Fortes, que afirma que Federico García Lorca, "a quien fusilaron los católicos en armas", "exalta" la ideología fascista.

Por su parte, el Festival de Poesía de Poesía Ciudad de Granada consideró que "no es compatible" con la memoria histórica la "tribuna" de la que "disfrutó" el profesor. Uno de los directores del FIP, Fernando Valverde, subraya además el enfrentamiento que Fortes mantiene con el poeta Luis García Montero, a quien ha llevado a juicio por un artículo que escribió sobre él en el periódico *El País*. "Creo que la altura personal e intelectual de Luis García Montero está fuera de toda duda. Lo que ha sucedido es una muestra más de su entereza. García Montero ha denunciado una situación insostenible dentro de la UGR que daña la imagen de la institución y que genera dudas inadmisibles sobre uno de los símbolos de la barbarie de la Guerra Civil, el poeta Federico García Lorca", señaló Valverde.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Vuelve a enamorarte en Friendscout24

La mujer que buscas al alcance de un clic. El sitio ideal para ligar y enamorarse. ¡Regístrate e...

Meetic, el mayor site de encuentros europeo

1er site de encuentros de Europa. Suscripción gratuita. Millones de solteros online. Chats con otras...

Encuentra ya a tu pareja ideal con EasyFlirt.com

Conoce nuestra nueva versión. ¡Prueba Gratuita! A que esperas

Inversion

Toda la información sobre Bolsa Forex, Inmobiliarias y Finanzas!

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido